



びすてむ通信

VOL.87
2011年11月号



幸せの感じ方

先日、腰が痛くなりました。昔から少し痛かったのですが、疲労と体重の増加(?)で更に追い討ちをかけたらしくズキズキ痛むようになってしまいました。その時になって「健康ってなんてすばらしいんだろう…」って痛感しました。人間はすぐに忘れてしまう生き物です。体調が悪くなったり、怪我をしないと「健康」のありがたみを思い出せないのです。でも、治ってしばらく経つと、そんな大切なこともすぐに忘れる…。その繰り返しです。なんて愚かなんだろう…。なんて思っているのは、私だけ??私は人って少しぐらい不自由があったほうが良いと思っています。知識であったり、容姿であったり、お金であったり、健康であったり…。どれもこれも十分だと、先ほどの話しではないのですが、感謝できなくなってしまうと思うのです。足りないところがあるから、努力しよう!と感じるの

だし、充足している部分について感謝が出来るのだと思います。何よりも、「生きられる」っていう、一番根本的な幸せさえ忘れてしまい、自分を傷つけてしまう人がいる現代が、少し残念でなりません。生きてくても生きられない人もたくさんいるのに、一番の幸せを投げ出してしまふ人が私は理解できません。時々忘れちゃう事もあるかもしれませんが、生きていられる事、五体満足である事、健康である事を忘れちゃダメですね!話しは少し変わってしまいますが、最近幸せだな～って感じるがあります。それはお風呂の時間です。めっきり寒くなってきたので、お風呂にいる時間が長くなってきました。そのお風呂タイムを有意義な時間にしてくれるのが入浴剤です。とっても良い匂いがして、心も体もリラックスできます。後は、二度寝ができる日曜日。あ!もう7時だ…起き



なきや…なんて思いながら、あ!今日は日曜日だ!まだゆっくり寝られる!ってなった時の幸せは計り知れません。何だか「あなたって、小さい人間なのね…」って声が聞こえてきそうですが…(笑) 日常に幸せを感じて、色々なものに感謝して、これからも元気に生きていくぞ~! あ!もう一個幸せな時間があった!それは食べている時!(これだから痩せられないんだと思う…。少しは自粛しなよ…)

みんなのひとり言

社長と磯村さんが昼食に行った時に、磯村さんが椅子に食べられてしまいました! え?どういう事?って思われるかもしれませんが…。本日は椅子に座ろうとした時に、台座と脚の部分に指を入れてしまい、挟んでしまったのです。磯村さん曰く「まさか椅子が壊れていて、台座が浮くなんて思わなかった…」だそうです。せっかくのカツカレーも指が痛すぎて、美味しく食べられなかったそうです。自分の体重が全部指に乗ってしまったわけですから、そりゃ相当痛いはず…。でも、昼からもコピー用紙を大量に納品に行かなくてはならなかったのですが、その時には、すでに何ともなさそうでした。あれだけ痛がっていたのに、なんでもう治っちゃってるの?



喜んでいただけました!のコーナー

先日お店で「このゴジラとウルトラマンの人形が欲しいのですが、譲っていただく事はできますか?」と聞かれました。お店に人形を置いているのは、社長なので聞いてみました。すると「欲しい人がいるならいいよ!」と快く了承してくれました。その旨をお客様にお伝えすると、すぐうれしそうに「ありがとうございました」と返してくれました。そして、いくらなんでも無料では申し訳ないということで

500円を置いていかれました。社長は「お金は別に要らないよ!」って言っていたのですが、どうしても心が痛むということで置いていかれました。帰り際に「その人形はお子さんにあげるのですか?」と聞くと、「いえ、絵を描きたいんです!この戦っている姿を見たら(お店に置いてある時に戦っている状態で飾ってあったので、無償に描きたくなっただけです!」ですって…。まあ理由はどうあ

れ、喜んでいただけただけで何よりです(笑)ミニカーとかもたくさん飾ってありますが、欲しいのがあったら、是非声をかけてみてください。社長の気分次第でもらえるかも…!?本日はなくなって欲しいし…。だって、掃除の際にハタキをかけると、たくさんひっかかってきて、邪魔臭いんだもん!誰か片付けて〜!!

今月の格言!

この仕事が好きか嫌いかわより
この仕事のどこが好きか
という発想に切り替える

(大塚 寿)

誰もが、一度は仕事が嫌になったことがあるはずです。

この言葉を聞くと、少し救われた感じになりました。

良い所をたくさん見つけよう!